

Homepage Maisacher Würfel:

Konzert: die cleveren Umweltdetektive aus Schwabing in der Haimhauserschule am Donnerstag, den 20.06.2024

Akkordeonorchester Maisacher Würfel in Zusammenarbeit mit der Städtischen Sing- und Musikschule München

Musical: die Umweltdetektive von Schwabing

Am Donnerstag, den 20.06.2024 wurde den Gästen der Haimhauserschule in Schwabing von den Akk-Key-Kids aus Schwabing von Angelika Franken mit Unterstützung des Akkordeonorchesters Maisacher Würfel sowie Schülern und Schülerinnen von Frau Ursula Cagran, Frau Zdravka Ivanova und Frau Karin Renner-Kiese ein buntes und abwechslungsreiches Programm geboten. Die Konzertleitung der Städtischen Sing- und Musikschule München wurde von der Fachbereichsleitung Herrn Michael Huber übernommen.

Im ersten Teil zeigten die Nachwuchsakkordeonisten von Frau Ursula Cagran erstmals ihr Können mit Basic move von Thomas Ott sowie den fröhlichen Musikanten von Alois Breitfuss.

Dann wurde das Musical „die cleveren Umweltdetektive von Schwabing“ von Angelika Franken mit ihren 22 Spielern aufgeführt, bei dem es den Kids aus der Haimhauserschule mal wieder nach langer Regenzeit sehr langweilig war. Sie überlegten, wie sie ihre Zeit sinnvoll nützen könnten, als sie gegenüber im kleinen Park die vielen hingeworfenen Tüten und Zigarettenkippen sahen, die so viele Leute gedankenlos wegwarfenund sich Gedanken machten, wie man wohl ihre Natur und Umwelt in Zukunft besser schützen könnte.

Der Weg dahin war ihr Ziel, sie wollten die Grundrechte für Pflanzen, Tiere und Kinder einer Magna Charta gleichend verfassen und wünschten sich eine Möglichkeit der freien Entfaltung der Tiere und Pflanzen, um den Einklang zu bewahren....und so fingen sie gleich nebenan im englischen Garten an, liegengebliebene Plastiktüten und herumliegenden Abfall einzusammeln, um Hasen, Enten, Schwäne und Eichhörnchen nicht zu verstören, die da umherhoppelten. Sie wurden von den fleißigen

Ameisen im Englischen Garten unterstützt; und dabei flogen ihnen viele Ideen um die Ohren, wie sie Schwabing umweltfreundlicher gestalten könnten:

So würden durch Anpflanzungen auf Garagendächern und Mülltonnenhäuschen sowie Umpflanzungen von Bäumen mit Blumen und Schmetterlingspflanzen einiges zur Kühlung beigetragen werden anstatt alles zuzupflastern, Zugleich würde damit die Insektenwelt mit Nahrung versorgt und angelockt, um die Bestäubung z. B. von Obstbäumen zu gewährleisten.

Dabei wurde ein bunt gemischter Rhythmuscocktail aus Rock´n Roll, Popmusik, Boogie, Walzer, Tango und Filmmelodien sowie lyrischen Melodien solistisch und gemeinsam im Orchester vorgestellt.

Anschließend gab es Keyboardsolos mit Schülern von Frau Zdravka Ivanova, die the dolls complaint, Komet, Blinding Lights sowie bekannte Stücke von Yann Tiersen spielten. Nach der Bohemian-Rhapsody von Freddy Mercury wurde das Konzert von dem Akkordeonsolisten Moritz Marsch von Frau Renner-Kiese mit den Variationen über ein russisches Volkslied mit viel Begeisterung beendet.

Fotos: Anita Urbani-Simon, Angelika Franken

**Text: Angelika Franken, Städtische Sing- und
Musikschule München, Fachlehrerin für Akkordeon
und Keyboard/ Akkordeonorchester Maisacher
Würfel**